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ПЛАН    ТРЕХ ЛЕТ 10-й ПЯТИЛЕТКИ —

К ДНЮ КОНС ТИ ТУЦИИ СССР

ЗВАНИЕ ОБЯЗЫВАЕТ
В производственном объединении грузового автотранспорта

за бригадой, которой руководит Т. И. Мшар, закреплено 10 авто-

мобилей, обслуживающих торг, молокозавод. В 1977 году коллек-

тив брал обязательство выполнить план двух лет пятилетки к

60-летию Великого Октября и успешно справился с ним. Коэф-
фициент выпуска парка водители выполнили на 105 процентов,

доходы составили ) 0 1,9 процента. В юбилейном году пятилетки
7 членов бригады подтвердили почетное звание ударника комму-
нистического труда. Среди них Т. И. Мшар, 3. А. Савичева, Г. И.
Матвеев, И. Н. Голяков.

Члены бригады активно участвуют в общественной жизни

коллектива. Бригадир Тамара Ивановна Мшар подтвердила

в 1977 году звание «Лучший по профессии». Она — член местно-
го комитета профсоюза объединения.

На третий год пятилетки коллектив передовой бригады взял

повышенные обязательства: выполнить план трёх лет к первой
годовщине принятия Конституции СССР.            Л. ПУПКОВА,

экономист  ОТ и 3 производственного  объединения грузо-
вого автотранспорта.                             ,                         -

ОСНОВА ВЫПОЛНЕНИЯ
ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

На стойловый период содержа-
ния общественного скота 1977—

1978 года животноводы комп-

лекса Загривье, которым руково-
дит бригадир Д. Э. Кутсар, взяли
напряженные обязательства — до-
вести продуктивность каждой ко-
ровы до 1.894 килограммов моло-

ка, что на 145 килограммов выше,
чем в предыдущую зимовку.

Прошедшие почти четыре меся-
ца показали, что загривский кол-
лектив уверенно идет к намечен-
ной цели. Об этом говорят циф-
ры: за три месяца — октябрь,
ноябрь и декабрь — здесь полу-
чено в расчете на одну корову по
701 килограмму молока, что на
73 килограмма больше, чем пре-
дусмотрено на этот период в обя-
зательствах. Прибавка к соответ-
ствующему периоду прошлой зи-
мовки составила 90 килограммов

молока.

Такие успехи не случайны. Они
— результат хозяйского отноше-
ния каждого члена коллектива к
расходованию кормов, высокой
ответственности за порученное де-
ло. Большое внимание уделяют
здешние животноводы раздою
первотелок и новотельных коров,
кормлению высокопродуктивных

животных. Они находятся на осо-
бом «пайке», и это окупается до-
полнительным молоком. Строго
соблюдается на комплексе уста-
новленный на стойловый период
распорядок дня, регулярно прово-
дятся прогулки животных.

В коллективе каждая доярка
стремится добиться максимальной
отдачи от своих коров. С первых
дней нового, третьего года 10-й
пятилетки здесь развернулось
острое трудовое соперничество за
выполнение планов и повышенных
социалистических обязательств,
принятых на период зимовки ско-
та, а также на год, за достижение
наивысшей продуктивности дойно-
го стада. Итоги трудового состя-
зания находят отражение в экране
соревнования, куда заносятся ре-
зультаты труда каждого за день,
десятидневку, месяц.

Если учесть, что на комплексе
Загривье содержится почти поло-
вина всего совхозного дойного ста-
да, то станет понятной весомость
вклада загривских животноводов в
успехи всего хозяйства. А они нын-
че особенно .ощутимы. За три ме-
сяца зимовки продуктивность каж-
дой коровы составила 684 кило-
грамма молока вместо 682 кило-
граммов, предусмотренных пла-
ном-заданием. И в январе живот-
новоды «Сланцевского» идут с
опережением плана продуктивно-
сти дойного стада.

К сожалению, далеко не так об-
стоит дело в других хозяйствах
специализированного объедине-
ния «Родина». Особенно тревож-
ное положение сложилось в сов-
хозе «Старопольский», где ни од-
на из 6 ферм не справляется с ме-
сячными заданиями по надоям
молока от каждой фуражной ко-
ровы. Неудовлетворительно прохо-
дит зимовка на большинстве ферм
совхоза «Родина», на ферме Мор-
ди совхоза «Осьминский», живот-

новоды которых не только не ук-
ладываются в планы, но и снижа-

ют продуктивность дойного стада

по сравнению с уровнем зимовки
1976—1977 года.

Такое стало возможным потому,

что с первых дней стойлового со-
держания в названных выше сов-

хозах не создано должное трудо-
вое напряжение. Партийные коми-

теты хозяйств не проявляют пока

должной требовательности к сов-

хозным руководителям и специа-
листам за подготовку и проведе-
ние зимовки, не нацелили их на

принятие безотлагательных мер
для остановки спада  надоев.

Успех стойлового периода в ре-
шающей степени определяют

кормление животных, полноцен-

ность и сбалансированность ра-

ционов, бесперебойная доставка

всех видов фуража, хорошая его

подготовка перед скармливанием.

Это сейчас то главное звено, на
котором держится вся цепь зоо-
технических мероприятий, обеспе-
чивающих высокую эффективность
молочной отрасли животноводст-

ва. Наладить рациональное ис-
пользование каждого килограмма
кормов — задача главнейшая.
Опыт показал, что успех сопутст-

вует- тем животноводам, которые
и в условиях зимы добиваются
роста продуктивности скота.

Впереди еще четыре месяца
стойлового содержания скота.

Сейчас необходимо повсеместно
обеспечить бесперебойную и при
этом без каких-либо потерь под-
возку кормов, закрепить за фер-
мами постоянный транспорт, по-

стоянных людей. Следует незамед-
лительно пустить в работу все
имеющиеся кормозапарники, обес-
печить запаривание, сдабрива-
ние, дрожжевание кормов. Осо-
бое внимание . надо уделить
скармливанию хвойио-раститель-
ного корма. Пока же заготовка
хвои поставлена из рук вон пло-

хо.

Бригадирам ферм, профгрупор-
гам в эти дни необходимо реши-
тельно улучшить организаторскую
работу с животноводами. Каждый
работник фермы должен иметь

конкретное задание на день, не-
делю, месяц, знать рубежи всего
стойлового периода, добиваться
безусловного их выполнения. Не-
обходимо давать принципиальную
оценку работы каждого, поощрять
материально и морально передо-
виков, оказывать практическую по-
мощь отстающим, проявлять по-
стоянную заботу об улучшении
условий труда работников ферм,
широко распространять опыт пе-
редовиков.

Особое внимание партийных,
профсоюзных и комсомольских
организаций должно быть обра-
щено на дальнейшее развертыва-
ние боевого соревнования среди
животноводов, всех рабочих ферм.

Только соблюдая все требова-
ния, можно добиться выполнения
намеченной на зимовку програм-
мы, заложить тем самым прочный
фундамент для выполнения^ обяза-
тельств, принятых на третий, удар-
ный год пятилетки.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮЮЕКТИВНОСТИ

ВПЕРЕДИ- АРМАТУРЩИКИ
Коллективу арматурного це-

ха комбината «Стройдеталь»,

который постоянно добивается
успехов в социалистическом со-

ревновании, на очередном засе-

дании завкома профсоюза при-

суждено первое место по ито-

гам работы в четвертом квар-

тале прошлого года. На 110
процентов выполнен здесь,

установленный план. Высоких
производственных результатов

добивается в цехе бригада А. К.
Ладика.

На втором месте— коллектив

цеха ячеистых бетонов.

В соревновании среди смен

первое место заняла смена ма-

стера Н. С. Агаповой из цеха

ячеистых бетонов, второе —

смена Л. И. Алексеевой из

транспортного цеха.

Передовые коллективы и в

наступившем году не сбавля-
ют набранных темпов.

,   ,   В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

ОНИ   СТАЛИ   ЛУЧШИМИ
Профсоюзный комитет заво-

да «Сланцы» подвел итоги со-
ревнования за 1977 год среди
основных и вспомогательных
цехов, технологических устано-

вок, смен и бригад. Среди ос-
новных цехов победителем
признан коллектив установки
дефеноляции вод и производ-
ства синтетических дубителей.
Годовой план по выпуску про-
дукции он завершил на 101,9
процента, коэффициент качест-
ва составил 0,983 при норме
0,980. Завком профсоюза при-
судил коллективу звание «Луч-
шая установка 1977 года». По-
четную грамоту и денежную

премию.

Среди вспомогательных цехов

победителем назван коллектив
цеха контрольно-измеритель-

ных приборов и автоматики,

где та^же успешно выполнены
все основные экономические

показатели за 1977 год.

В 1977 году коллектив тех-
нологической смены Т. И. Ер-
молаевой, обслуживающий ус-
тановку химической очистки
газа и производства синтетиче-
ских смол, выступил инициато-
ром внедрения передовых мето-

дов и приемов труда. Здесь
впервые был внедрен бригад-
ный метод руководства и вза-
имозаменяемости на рабочих
местах. Сейчас каждый рабо-
чий в этой смене освоил не ме-
нее двух смежных специально-
стей. В случае производствен-

ной необходимости здесь каж-
дый рабочий сможет заменить
оператора и старшего операто-

ра.

Коллектив смены Т. И. Ермо-
лаевой завершил годовой план
на 113,5 процента, а коэффи-
циент качества продукции со-
ставил 0,903 при норме 0,820.
Ему присвоены звание «Лучшая
технологическая смена 1977 го-
да», вымпел и денежная пре-

мия.

Бригада слесарей В. И. Ан-
типова из ремонтно-механиче-

ского цеха завершила годовой
план ремонтных работ на 119,2
процента, внедрила в производ-
ство 12 рационализаторских

предложений, направленных на
облегчение труда ремонтников.
Ей также присуждено звание
«Лучшая бригада слесарей
1977 года».

ДЕЛА ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛЕЙ
Лесозаготовители Чернов-

ского лесопункта приняли по-
вышенные социалистические

обязательства на третий год
десятой пятилетки. Малоком-
плексные бригады лесозагото-
вителей П. П. Хемеляйнена,
А. П. Иванова и В. Ф. Кроуш-
кина внимательно ознакоми-
лись с Письмом ЦК КПСС, Со-
вета         Министров СССР,
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ о раз-
вертывании социалистического

соревнования в 1978 году.
■По   итогам соревнования   за

ИЗВЕЩЕНИЕ

2 февраля 1978 года в 11 ча-
сов в малом зале Дворца куль-
туры завода «Сланцы» прово-
дится день депутата. С 14 ча-
сов работают все постоянные
комиссии горсовета.

Исполнительный комитет
горсовета.

1977 год первенство заняла ма-
локомплексная бригада лесоза-

готовителей П. П. Хемеляйне-
на, а в январе текущего года —

она снова в числе передовых,
выполняет план на 107 — 108
процентов.

Успешно завершают январ--
ское задание на заготовке дре-
весины малокомплексные брига-
ды А. П- Иванова и В. Ф.
Кроушкина. Они выполняют

сменную норму выработки на
108  процентов  каждая.

И. КОНОНОВ.

ВЕРНЫ
СЛОВУ

Коллектив шахты № 3 высо-

копроизводительным       трудом

отвечает на Письмо ЦК КПСС,
Совета       Министров      СССР,
ВЦСПС     и    ЦК ВЛКСМ   «О
развертывании      социалистиче-

ского   соревнования за  выпол-

нение н перевыполнение плана

1978   года   и усилении  борьбы
за    повышение   эффективности
производства и  качества рабо-
ты». За 24 дня января, горняки
выдали      на-гора    1.213    тонн

сверхпланового сланца.

В январе ритмично работает
коллектив горного участка
№2, где добыто 1.210 кубо-
метров сверхплановой горной
массы, а на участке № 1 — 1.031
сверхплановый кубометр.

Среди добычных бригад впе-

реди идет бригада Н. Е. Але-
щенкова с участка № 1, вы-
давшая на-гора 575 сверхпла-

новых кубометров горной мас-

сы, у бригады А. Н. Петрова с.
участка № 2 январский график
перекрыт на 380 кубометров.

По-ударному трудится брига-
да проходчиков Ю. В. Погоре-
лова с участка № 2, которая
прошла в январе сверх плана
115 погонных метров горных
выработок. Бригада проходчи-

ков И. И. Стониса с участка

№ 1 перевыполняет план на 40
погонных метров, бригада В. Н.
Иванова с участка № 2 — на 7.

А. СОКОЛОВ.

Наращивают
темпы труда

Коллектив пассажирского ав-

топредприятия все шире раз-
вертывает соревнование за до-
срочное выполнение годовой
производственной программы.
В январе ритмично работает
автоколонна № 2. Здесь план
пассажирооборота выполняется
на 100;5 процента, а план по
дохрдам — на- 103 процента. В
январе дополнительно выпуще-
но    на  линию 56 автобусов.

Среди бригад водителей ав-
тобусов хороших показателей
достигли бригады С. В. Астра-
това (колонна № 1) и Б. А. По-
тапова   (колонна № 2).

Успех работы транспортни-

ков в зимний период во многом
зависит от ремонтной службы.
Слесари бригады А. И. Алек-
сандрова из ремонтных мастер-
ских, занятые на техническом
обслуживании № 2, отремон-
тировали в январе 33 автобуса
при задании 30 автобусов.
Они занимают одно из веду-
щих мест в соревновании среди
ремонтников.

И. ГРИГОРЬЕВ.

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ И ПРИГЛАШЕННЫХ
НА XI КОНФЕРЕНЦИЮ СЛАНЦЕВСКОЙ

ГОРОДСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ВЛКСМ
XI конференция Сланцевской городской организации ВЛКСМ

состоится 4 февраля 1978 года во Дворце культуры завода
«Сланцы».

Регистрация делегатов   и   приглашенных будет проходить с
8 часов" до 8 часов 40 минут.                                       „пы^м

Сланцевский горком ВЛКсш.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

а
СТРОИТСЯ
ПЕЧОРСКАЯ ГРЭС
ПЕЧОРА (Коми АССР].

Первые кубометры бетона
уложены в фундамент
энергоблока мощностью 210
тысяч киловатт на Печор-
ской ГРЭС.

Строители приняли высо-
кие обязательства — в де-
кабре этого года станция
даст первый ток. С опере-
жением плановых сроков
здесь ведутся работы по
устройству фундаментов ма-
шинного зала. В феврале
начнется монтаж главного
корпуса станции.

Печорская ГРЭС — энер-
гетическое сердце форми-
рующегося на территории
автономной           республики
производственного комп-
лекса. Станция будет рабо-
тать на попутном газе Усин-
ского нефтяного месторож-

дения.

«ТАСС)

«КАЖДОМУ  —

ЛИЦЕВОЙ СЧЕТ
ЭФФЕКТИВНОСТИ»
МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ.

Коллектив Монинского ор-
дена Ленина камвольного
комбината первым отклик-
нулся на инициативу группы
передовиков производства

Подмосковья, лауреатов Го-
сударственной             премии
СССР, предложивших через
газету «Ленинское знамя»
организовать социалистиче-

ское соревнование на осно-
ве лицевых счетов эффек-
тивности.

Специалисты предприятия
с участием самих производ-
ственников разработали для

бригад лицевые счета, ко-
торые вобрали в себя глав-
ные слагаемые эффективно-
сти и качества: выполнение
плана по выпуску высокока-
чественной продукции в на-
туральных показателях, эко-

номию сырья, материалов и
рабочего времени. Особен-
ностью этих лицевых счетов

является то, что все выше-
перечисленные слагаемые

эффективности учитываются
в денежном выражении —

в рублях. Эти показатели
служат объективными кри-
териями при подведении
итогов соревнования среди

бригад.
Соревнование позволило

монинцам задание двух лег
десятой пятилетки выпол-
нить досрочно и реализо-
вать сверхплановой продук-

ции на сумму 8,3 миллиона
рублей, достичь уровня про-
изводительности труда в

прядении и ткачестве, пре-
вышающего среднеотрасле-
вой на 30—40 процентов,

увеличить выпуск ткани с
государственным Знаком
качества за два года пяти-

летки в 1,7 раза.

НА СНИМКАХ: помощник
мастера ткацкого цеха ком-
мунист Юрий Ерастов вме-

сте с передовыми ткачихами

(слева направо) В. Ворони-
ной, Л. Шурыгиной и

О. Тышко подводят итоги
работы за смену по лице-

вым счетам эффективности;
ткацкий цех.

Фото Н. Акимова и

,   А. Сенцова.
Фотохроника ТАСС

ПАРТИЙНАЯ    РАБОТА:

ИНИЦИАТИВА,   ПОИСК,   РЕЗУ Л ЬТ АТ

ВЕЛЕНИЕ ВРЕМЕНИ
Год для завода «Сланцы» начался неутешительными результата-

ми: отставание по реализации продукции на 25 января составило

450 тысяч рублей. В этот день проходило партийное собрание, по-
священное итогам работы декабрьского (1977 г.) Пленума ЦК КПСС
и задачам партийной организации, вытекающим из речи Генераль-
ного секретаря ЦК КПСС, Председателя Президиума Верховного
Совета СССР Л. И. Брежнева.

Настрой коммунистов завода

хорошо выразил начальник смены

газогенераторного цеха В. И. Чер-
нышев: «Прошло уже полтора ме-

сяца со дня окончания работы де-

кабрьского (1977 года) Пленума
ЦК КПСС, а в коллективе про-
должается обсуждение важнейше-
го политического, события. И это
вполне закономерно. Материалы
Пленума ЦК КПСС стали для на-
ших тружеников, особенно для

партийно-комсомольского и проф-
союзного актива, своеобразным
учебником, в котором они нахо-

дят ответы на вопросы не только

о том, как, с каких позиций оце-

нить работу свою лично и в це- '
лом всего коллектива за прошед-

шие два года пятилетки, но и ка-

ким образом сделать 19!78 год го-

дом ударного труда».

Самокритично оценивают свою

работу докладчик, секретарь пар-

тийной организации Н. Ф. Нечаев,
выступившие в прениях коммуни-

сты. Их тревожит тот факт, что
предприятие, которое славится
добрыми трудовыми традициями,

работает неритмично. За два года
десятой пятилетки восемь раз до-

пущен срыв реализации промыш-

ленной продукции и три раза не
выполнен план выпуска валовой
продукции. В 1977 году коллектив

не справился с государственным

заданием по выпуску отдельных

видов продукции: газа бытового
и товарного, смолы СПП, жидкой
углекислоты, альтина и других.

Этот пример говорит о том, как

сказал в своем выступлении при-

сутствовавший на собрании  заве-

дующий промышленно-транспорт-

ным отделом ГК КПСС М. И.
Главтузов, что потребители недо-

получили нужную для них про-

дукцию, а это, в свою , очередь,

приводит к диспропорции между

взаимосвязанными отраслями на-

родного хозяйства. Чтобы положе-

ние изменилось к лучшему, пар-

тийному комитету завода нужно

повысить контроль хозяйственной
деятельности предприятия, под-

нять ответственность кадров, по-

высить плановую и технологиче-
скую дисциплину.

Председатель комиссии контро-
ля хозяйственной деятельности

администрации по качеству про-

дукции, начальник центральной
технологической исследователь-
ской лаборатории А. И. Шульман
привел примеры недооценки ра-

ботьпю улучшению качества про-
дукции. Так, из запланированных

27 мероприятий полностью выпол-

нены 12, частично — 6.
Разговор о качестве продукции

продолжил старший оператор ус-

тановки химической очистки газа

А. И. Баранов:
— Коэффициент качества по га-

зу остается низким — 0,816. Не-
обходимо установить контроль за

качеством, за содержанием в га-

зе смолы перед поступлением его
на установку химической очистки
газа. В настоящее же время на
заводе этот показатель никак не
контролируется, нормы не уста-

новлены.

Неиспользованным внутренним
резервам производства, повыше-
нию    производительности    труда,

улучшению организации социали-

стического соревнования посвяти-

ли свои выступления механик це-

ха камерных печей А. К. Яранов,
мастер ремонтно-механического
цеха В. В; Федоров, машинист ус-

тановки ПРАУ-1 В. В. Веселов,
начальник товарно-сырьевого це-

ха И. М. Десинов, слесарь ТЭЦ
В. А. Земляной, электромонтер

установки дефеноляции вод и про-

изводства синтетических дубите-
лей А. М. Гусев.

Одних только различных видов

штрафов и за сверхнормативный
простой железнодорожного транс-

порта уплачено 223 тысячи руб-
лей. Из них 1 1 1 тысяч рублей —

за простой на разгрузке сланца,

а в 1976 году было уплачено в

три раза меньше.

На. предприятии велика теку :

честь кадров, а также непроиз-

водительные потери рабочего вре-

мени. В прошлом году сделали

прогулы 68 человек с потерей
155 человеко-дней.

Одно из главных резервов раз-
вития экономики — бережное, ра-

циональное использование всего,

что имеется на предприятии. Ме-
жду тем на заводе числится не-

установленного импортного обо-
рудования на сумму 630 тысяч
рублей.

Хотя и выполнено значитель-

ное количество мероприятий, на-

правленных на улучшение условий
труда, снижение загазованности,

аварийности, предупреждение нес-

частных случаев, все же произ-

водственный травматизм остается

на высоком уровне из-за низкой
производственной дисциплины, от-

сутствия должного контроля ин-

женерно-техническими работника-
ми, старшими операторами, брига-
дирами за соблюдением правил
безопасности.

Докладчик и выступающие в
прениях критически отнеслись к

оценке деятельности цехов и

служб завода во втором году де-

сятой пятилетки. Наметили широ-

кую программу своей дальнейшей
работы.

3. НИКОЛЕНКО.

ТРУДЕН ПУТЬ К УСПЕХУ
На рельсах вытянулась серая

цепочка вагонеток с только что

«испеченным» еще парящим кир-
пичом. А начинается он в смеси-

телях, с рецептурного раствора,

который затем попадает в прес-

сы. Внимания, натренированности

требует работа прессовщиц. Вра-
щающийся пресс выдавливает

прямоугольник сырой массы, его

быстро и бережно надо взять, на-

дежно, по отработанной системе,

уложить в вагонетку. Чуть зазе-

ваешься — и сырец будет смят.

Дальнейший процесс — запар-

ка. В огромные камеры по рель-

сам задвигаются вагонетки с кир-

пичом-сырцом, затем камера гер-

метизируется и через определен-

ное время из сырца получается за-

каленный, так знакомый нашему

глазу кирпич.

Даже непосвященному, впервые

побывавшему на комбинате строи-

тельных материалов станет ясно:

труд здесь нелегкий, в основном

ручной, производство старое, в

настоящем виде бесперспективное,
что ему требуется коренная мо-

дернизация. Перемена к лучшему,
наконец-то, обещает быть уже в

этом году: на реконструкцию, на
новое строительство отпускаются

определенные средства.

Это пока завтрашний день. Но
сегодня в сложной обстановке по-

знается человек, ярче высвечива-

ется его трудовой подъем, чувст-

во коллективизма. В полном смыс-

ле слова коллективом можно на-
звать смену кирпичного цеха, ру-

ководимую мастером Верой Фи-
липповной Алексеевой. К успехам

коллектив шел долго, настойчиво.
На протяжении многих лет он по-

стоянно уступал лидерство смене

мастера А.   И. Смирновой.
Но юбилейный год; пятилетки

принес победу — смена В. Ф.
Алексеевой признана лучшей на

комбинате: три квартала она вы-

ходила на первое место. В дости-

жении определенную роль сыгра-

ли крепкая дисциплина труда, ини-
циативность, заинтересованность,

трудолюбие.
Сама Вера Филипповна на

предприятии уже 32-й год, имеет

большой опыт работы с людьми.

Знают ее в коллективе и строгой,
принципиальной и по-матерински

доброй.    Умеет она организовать

труд коллектива, придать работе
необходимый настрой и ритм. Как
и в других коллективах, в смене

есть новички. Но с первых дней
они чувствуют заботу опытных.

Всего несколько месяцев, напри-

мер, работает прессовщицей ком-

сомолка Нина Юдина, а уже в

сноровке не уступит ветеранам.

Ядро коллектива — кадровые

рабочие, такие, как прессовщицы

Л. А. Чиркина, В. И. Ропац, золь-

щица Н. Г. Юркова и другие. Из
19 человек — пять ударников ком-

мунистического труда, а мастер
В. Ф. Алексеева награждена ме-

далями «За трудовую доблесть»,
«За доблестный труд. В ознамено-"
вание 100-летия со дня рождения

В. И. Ленина».

План 1977 года смена Алексее-
вой закончила 8 декабря вместо
25 декабря — срока, предусмот-

ренного в обязательствах. Плохо
для коллектива кирпичного цеха

начался новый год. Восемь смен

простояли из-за нехватки транс-

порта для отгрузки кирпича. Но
люди не скисли: предоставилась

возможность — удвоили энергию.

«Минус» постепенно идет на

убыль. Например, 24 января сме-

на Алексеевой выпустила 38.000
штук кирпича: это 45 вагонеток

вместо 30  по  плану. • ■

Когда в городе прозвучал при-

зыв шахтеров выполнить план

трех лет пятилетки к первой го-

довщине новой Конституции
СССР, он не оставил равнодуш-

ным работниц смены/ Они готовы

включиться в это соревнование.

Но почин должен иметь и крепкий
фундамент, а труженики цеха не

уверены в стабильности снабжения
вагонами, машинами, не слома-

ется ли какой агрегат. Пока, су-

дя по всему, руководители и це-

ха, и комбината не могут рассеять

их опасение.

Сегодня кирпичный цех, руко-

водит которым С. А. Гордеева —

она же и секретарь парторганиза-

ции комбината , является побе-
дителем среди цехов предприятия

и одним из претендентов на пер-

вое место в «Леноблсельстрое».
Хороший старт взят и в год удар-

ного труда, о чем сообщает стенд

ежедневных показателей.
О. СВЕТЛОВА.

ВЕСТИ С ШАХТЫ

..ЛЕНИНГРАДСКАЯ" -

РАЗВИВАЯ
СОРЕВНОВАНИЕ

Всю организационную и мас-

сово-политическую работу пар-

тийная организация шахты

«Ленинградская» стремится

сейчас направить на дальней-
шее развитие социалистическо-

го соревнования, активную

борьбу за повышение эффектив-
ности производства и качества

работы. После собрания комму-

нистов, посвященного задачам

партийной организации, выте-

кающим из решений декабрь-
ского (1-977 г.) Пленума ЦК
КПСС, речи Генерального сек-

ретаря ЦК КПСС, Председате-
ля Президиума Верховного Со-
вета СССР Л. И. Брежнева,
составлены конкретные меро-

приятия по претворению их' в

жизнь. Политинформаторы про- *

вели беседы по материалам

Пленума ЦК КПСС и Письма
ЦК КПСС, Совета Министров
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ
с трудящимися на всех участ-

ках. В настоящее время по гра-

фику проводятся рабочие соб-
рания во всех коллективах, на

которых присутствуют утверж-Л
денные на партийном бюро ак-"
тивисты.                                    ^-

НА ОСНОВЕ

ТЕХНИЧЕСКОГО

ПРОГРЕССА

ТВОРЧЕСТВО
НОЛЛЕНТИВА

Важная роль в техническом

перевооружении предприятия

принадлежит новаторам произ-

водства, активистам общества

изобретателей и рационализа-

торов. В прошлом году от на-

ших рационализаторов поступи-

ло 590 предложений. В резуль-

тате объединение получило ус-

ловно-годовую экономию 407

тысяч рублей. Более 370 авто-

ров приняли участие в рацирна-

лизаторской работе. За этими

цифрами — напряженный поиск

рабочих, техников, инженеров,

творчество всего коллектива.

■Широкий размах техническо-

го творчества характерен 

дня для большинства наших

коллективов. Особенно резуль-

тативным было оно на шахте

«Ленинградская». Здесь внедре-

но 258 предложений с экономи-

ческим эффектом 287.666 руб-

лей. Этому коллективу на со-

стоявшемся по итогам работы

в 1977 году заседании совета

ВОИР объединения «Леиин-

градсланец» присуждено первое

место.

Второе место по праву занял

творческий коллектив ремонт-

но-механического завода; где

достигнут рост по -всем учиты-

ваемым показателям. Из 59 по-

данных предложений внедрено

54, что на 10 больше, ч^м в

1976 году. Экономический эф-
фект — 18 тысяч рублей.

Отмечена также    активность <

рационализаторов    погрузочио-'
транспортного   управления, уп-

равления  жилищно-коммуналь-

ного  хозяйства, ремонтно-стро-

ительного  управления,

Участие тружеников объеди-
нения в рационализаторской ра-

боте приносит ощутимые ре-

зультаты, способствует ускоре-

нию темпов технического про-

гресса и тем самым успешному
выполнению планов  пятилетки.

П. АНТОНЕНКОВ,
член объединенного совета

ВОИР объединения «Ле-
нинградсланец», рабкор.
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Профсоюзная шизнь

ВИИНМИЕ-
ДЕТЯМ

23 января 1978 года состоя-

лось расширенное заседание
президиума городского комите-
та профсоюза работников про-

свещения. На нем был обсуж-
ден вопрос «О совместной ра-
Воте педагогических коллекти-
вов школ и внешкольных учре-

ждений в воспитании подра-
стающего' поколения». Заслу-
шаны отчеты местных комите-
тов профсоюза о работе в
этом направлении средних
школ №№ 1 и 2, восьмилетней
№ 12, Дома пионеров и школь-
ников, а также приглашенной
на это заседание заведующей
детским сектором Дома куль-
Туры горняков Л. С. Лыкиной.

На заседании президиума
отмечена' положительная рабо-
та средней школы № 1 1 и вось-
милетних №№ 4 и 7. Партий-
ные организации этих школ,
местные комитеты профсоюзов
значительное место в своей ра-
боте отводят коммунистическо-
му воспитанию учащихся.
Большая работа по привлече-
нию школьников к занятиям в
кружках и секциях проводится

и в Доме пионеров. Каждый
) из 1.190 девочек и мальчиков

находит там себе интересное

дело.
В городе   работают   детская

.спортивная школа, где занима-
ется  свыше   600  человек,  дет-
ские музыкальная и художест-
венная  школы, детская  техни-
ческая станция. Много учащих-
ся  занято   и   в   кружках   при
Дворце      культуры       завода
«Сланцы», Доме культуры гор-_
няков,     клубе    «Шахтер»   и в
других  учреждениях.    Педаго-
гические   коллективы  школ    в
тесном контакте    работают    с
внешкольными    учреждениями.

Однако,   несмотря    на боль-
шую проделанную работу, пред-
стоит  сделать еще  очень мно-
го. В  постановлении президиу-
ма  городского комитета проф-
союза работников просвещения,
в частности,    указывается    на
активизацию   работы   по   при-

,   влечению учащихся  к   заняти-
ям во внешкольных учреждени-

ях, на необходимость большего
внимания к  подросткам,   стоя-
щим на учете  в инспекции  по
делам   несовершеннолетних.

В. КРАВЧЕНКО,
председатель  Сланцевского
горкома  профсоюза работ-
ников просвещения.

Письмо номментирует руноводитель

О новых
РАСЧЕТНЫХ
КНИЖКАХ

С начала года сберегатель-
ные кассы прекратили прием
платежей за коммунальные ус-
луги по расчетным книжкам
старого образца. А новыми
жильцы не обеспечены. Соглас-
но правилам, за несвоевремен-

ную плату будет расти пеня.
Правильно ли это?

Г. ИВАНОВ.
ул. Гагарина, дом № 13.

Сберегательные кассы нашего

города и района получили кассо-

вые аппараты новой марки вза-

мен устаревших и пришедших в

негодность. Сберегательные кассы

с 1 января 1978 года приступили
по указанию управления Гоструд-
сберкасс и по согласованию с гор-

исполкомом к работе на новых ап-

паратах.     ,   .

Центральная - сберегательная
касса провела большую подгото-

вительную работу. Мы предупре-
ждали предприятия, учреждения о

необходимости изготовления но-

вых бланков, начиная еще с 1976
года. 8 сентября 1977 года вы-

сланы письма, извещавшие пред-

приятия еще раз о том, что с  15

октября 1977 года платежи по

старым формам приниматься не

будут.
После многочисленных просьб

организаций, не изготовивших но-

вые бланки, срок управлением

Гострудсберкасс был перенесен на

1 декабря 1977  года.

Сланцевская центральная сбер-

касса еще раз перенесла срок на-

чала этой работы, известив руко-

водителей и главных бухгалтеров

предприятий и организаций, имею-

щих договоры с ней, о необходимо-
сти обеспечить всех плательщи-

ков бланками нового образца в

срок до 1 января 1978 года, пре-

дупредив, что дальнейшего пере-

несения сроков не будет (объяв-
ление об этом опубликовано в га-

зете «Знамя труда» за 9 декабря
1977 года).

Подавляющее          большинство
предприятий н организаций изго-

товили бланки нового образца, и в

настоящее время сберкассы при-

нимают платежи в их пользу. Что
же касается взимания пени, так

этот порядок остается прежним,

то есть пеня будет взиматься в

установленном договором поряд-
ке, до изменения его предприяти-

ем, организацией.

Л. ЕГОРОВА,
и. о, заведующей центральной

. сберегательной  кассой  6889.

КАК   ВАС    ОБСЛУШИВАЮТ?

НЕ КРАСНА ИЗБА УГЛАМИ...
На улице Свердлова в доме

№ 15 расположен магазин «Школь-
ник». 'Заведует им Алла Петров-
на Гулина. Помещение магазина

небольшое, тесное. Казалось бы,
какую торговлю развернешь на
такой неприспособленной пло-
щади? Но недаром говорит-
ся, что не красна изба угла-
ми... Магазин обслуживает широ-
кий контингент покупателей: от
девчонок и мальчишек, берущих
двухкопеечные тетрадки, до со-
лидных организаций, таких, как
завод «Сланцы», цементный завод,
сельские Советы, которые приобре-

тают,   например,   кинопередвижки

ценою в 650 рублей.
«Школьник» в истекшем году

справился с большими задачами:

декабрьский план товарооборота —

19 тысяч рублей — был значительно

перевыполнен. За этой цифрой

стоит многое: своевременное со-

ставление заявок на необходимые

товары, систематические выезды

заведующей А. П. Гулиной в Ле-
нинград для отбора их, приветли-

вое- обслуживание покупателей,
умение подсказать, помочь в , вы-

боре подарка (портфели, альбо-
мы, картины, фотоаппараты, ста-

туэтки и  многое другое):

Два молодых продавца — На-
таша Андреева и Лена Хрычкина
корректны и хорошо знают свое

дело. В случае отсутствия в мага-

зине Какого либо товара или хим-

реактива, делается запись в книге

заказов. При первой возможности
заведующая похлопочет, чтобы
спрос покупателя был удовлетво-

рен.

Умение работать с людьми и для

людей — это дар, далеко не каж-

дому присущий. Многим работни-
кам сферы обслуживания надо бы
поучиться у тружениц магазина
«Школьник» именно этому добро-
желательному, внимательному от-

ношению к  покупателям.
...Перед Новым годом в поме-

щении магазина «Школьник» бы-
ло особенно многолюдно. 35 орга-
низаций прибегли к услугам
«Школьника».

—   Алла Петровна, а что у вас
покупают детясли? — спрашиваю
с недоумением. — Младенцам ведь
не нужны  тетради   и карандаши?

—   Ясли берут у нас бумажное
белье: полотенца, пеленки, носо-
вые платки, салфетки. Гигиенич-
но, удобно, никаких хлопот со

стиркой.
...Я покидала маленький мага-

зин с чувством большой радости
за его трудовую славу.

Л. МАНДРЫКА,
обществ, корр.

ЗИМНИЙ ВЕЧЕР.
Фотоэтюд Ю. Терентьева.

Навстречу   60-летию   Соввтсной   Армии

РЕВОЛЮЦИЕЙ РОЖДЕННЫЙ
РАССКАЗ ОБ ОДНОМ ИЗ ПЕРВЫХ РЕГУЛЯРНЫХ

ФОРМИРОВАНИЙ КРАСНОЙ АРМИИ—

ГДОВСКОМ    СТРЕЛКОВОМ   ПОЛКЕ

(Начало в № 21)

В ознаменование всеобщей
мобилизации революционных
сил на защиту Отечества, а

также мужественного сопро-

тивления отрядов Красной Ар-
мии захватчикам было решено

23 февралях ежегодно отмечать
наш всенародный праздник —

День Советской Армии и Воен-
но-Морского Флота.

Более 12 тысяч членов Пет-
роградского Социалистического
Союза Рабочей Молодежи доб-
ровольцами ушли на фронт
против кайзеровских полчищ.

Десятки тысяч молодых рабо-
чих и крестьян последовали их

примеру. На призывных пунк-

тах' Петрограда стали форми-
роваться первые подразделе-

ния, отряды и полки Рабоче-
Крестьянской Красной Армии.

Одним из таких формирова-
ний был Особый отряд Петро-

. градского комитета ССРМ. из

120 человек. Этот отряд при-

был в деревню Большие Поля и

с ходу вступил в бой против

наступающих немцев. Помощ-
ником командира отряда был
один из организаторов Социа-
листического .Союза Рабочей
Молодежи Петр Смородин. Под
его руководством разведчики

отряда Клементьев, Вилова,-
Монахов и другие подорвали

железнодорожный путь между

Большими   Полями   и  Нарвой.

Этот отряд часто вступал в

схватку с германскими солда-

тами, вел детальную разведку

сил противника на гдовском

направлении, захватывал плен-

ных. 3 марта, когда наступило

перемирие с немцами (Брест-
Литовский договор), отряд во-

шел в состав Гдрвского стрел-

кового полка Красной Армии и

продолжал активно сражаться

против интервентов и бело-
гвардейцев.

3. ПЕРВЫЙ
ГДОВСНИЙ

ДОБРО-
ВОЛЬЧЕСКИЙ...

Захватив Псков и Нарву,
германские войска переправи-

лись через узкую часть Чуд-
ского озера и реку Нарву и

сосредоточили на Петроград-
ском направлении 9 дивизий.
Против этой огромной силы

действовали лишь небольшие
разрозненные красногвардей-
ские отряды и некоторые от-

ступавшие с территории Эсто-
нии подразделения 2-го драгун-

скоготюлка и батальон под ко-

мандованием Нила Блинова.
В Смольном в это время про-

ходит под руководством В. 11
Ленина совещание комиссаров,

собранных для организации

первых частей Красной Армии.
Все они после совещания на-

правляются на периферию для

укрепления Советов и партий-
ных организаций. В город Гдов
направляется            комиссаром

ВЦИК «Железный Мартин»,
бывший политкаторжанин Ян
Фабрициус. С ним из Петрогра-
да выезжает группа красно-

гвардейцев Путиловского заво-

да. 27 февраля Ян Фабрициус
прибывает в Гдов и объединяет
все отступившие подразделения

в один отряд с красногвардей-
цами-путиловцами, ведет их в

бой против наступающих нем-

цев и заставляет врага остано-

виться. Объединенный отряд

получает наименование «1-й
Гдовский стрелковый- полк ре-

гулярной Красной Армии».
Вскоре  он получает новое на-

звание «49-й Гдовский». Коман-
диром полка назначается быв-
ший прапорщик царской армии,

умелый организатор, бесстраш-
ный коммунист Нил Блинов.
Его правой рукой — комисса-

ром полка становится один из

руководителей Особого отряда

Петроградского ССРМ, коман-

дир батальона Петр Иванович
Смородин.

Под стать командиру и ко-

миссару полка Яном Фабри-
циусом были подобраны и

командиры батальонов. Первым
батальоном стал командовать

уроженец деревни Скамья, быв-
ший офицер царской . армии,

коммунист Иван Богомаз (Бо-
гомазов), вторым — Мурзин,
третьим — Жучков. Все они

были образцом дисциплины и

воинского долга для молодых

добровольцев, вступающих в

полк.

А ряды его росли изо дня    в

день. В полк вступали рабочие
■Петрограда и Новгорода, мест-

ные    крестьяне-бедняки.      До-
статочно сказать, что только из

деревень нынешнего    Сланцев-
ского района      (бывшая   часть

Гдовского уезда)   в 49-й  полк

влилось несколько   сот   добро-
вольцев,   таких,    как    Качнов,
Налетов  и братья Найдовы из

Казино, Васильев и братья Сер-
гей и Константин из Марькова
и многие другие. Все они храб-
ро сражались под Нарвой      и

Псковом,     били   белобандитов
Родзянко, Юденича    и    Булак-
Балаховича,    ходили в штыко-

вые атаки против белопольеких
панов. Многие из наших земля-

ков позднее   стали   хорошими

партийными и военными вожа-

ками, такими, как Яков Ветров
(уездный комиссар),    Гавриил
Рассадкин  (военрук),      Сергей
Шершнев      (командир   роты),
Василий Матросов    (секретарь
Выскатской партячейки) и мно--

гие другие.

28 февраля по просьбе пред-

седателя Гдовского исполкома

для пополнения рядов Гдов-
ского стрелкового полка Петро-
град прислал 1,000 красноар-

мейцев. Полк нанес ряд чувст-

вительных ударов по немецким

войскам, окопавшимся под

Псковом и у Чудского озера.

3- марта согласно Брест-Ли-
товскому договору наступление

было приостановлено и Гдов-
ский -стрелковый полк становит-

ся пограничным полком Крас-
ной Армии. Устанавливается
демаркационная линия. Ян
Фабрициус временно становит-

ся командиром и комиссаром

войск пограничного района. 13
апреля на должность команди-

ра назначается бывший царский
полковник М. Н. Васильев, а

Я. Фабрициус, исполняя обя-
занности комиссара погранрай-
она, много внимания уделяет

также партийному и советско-

му строительству в Гдовском
уезда

В конце апреля 1918 года

49-й Гдовский стрелковый полк,

как и другие воинские части

Красной Армии, получает

«Формулу торжественного обе-
щания» (первую Присягу) и

принимает ее.

«ФОРМУЛА ТОРЖЕСТВЕН-
НОГО ОБЕЩАНИЯ, утверж-
денная на заседании Всероссий-
ского Центрального Исполни-
тельного Комитета Советов ра-

бочих, солдатских, крестьянских

и казачьих депутатов от 22 ап-

реля 1918 года.

1. Я, сын трудового народа,
гражданин Советской Респуб-
лики, принимаю на себя звание
воина рабочей -и крестьянской
армии.

Н. СИМЧЕНКОВ,
обществ, корр.

(Продолжение следует)



СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

ПРОФИЛАКТИКА
ОСТЕОХОНДРОЗА

Остеохондроз поражает людей
наиболее работоспособного воз-

раста и приводит к большим
трудопотерям. При этом проис-

ходят изменения в межпозвон-

ковых дисках, что в свою оче-

редь ведет к развита^) измене-

ний/ в костном связочном от-

деле  позвоночника.

У каждого человека после 40
лет имеется остеохондроз, но

жалоб на боли в позвоночнике

■они не предъявляют. 60 —70
процентов жалуются на боли в

пояснично - крестцовом отделе.

Это связано с большой под-

вижностью и нагрузкой этого

отдела позвоночника, а также

с особенностями его развития

и старения. Меньшая роль при-

надлежит профессиональным

моментам.

Вопрос о рациональных ме-
тодах лечения и профилактике
остеохондроза в настоящее

время является одной из акту-
альных проблем клинической
невралгии. На основании боль-
шого опыта разработана си-
стема консервативного лечения,
где главенствующая роль отво-
дится ортопедическим меро-

приятиям. .

Первостепенное значение в
профилактике остеохондроза

имеют мероприятия, направлен-
ные на достижение правильно-
го физического развития, нор-
мальной организации труда и
отдыха, закаливание организ-
ма и -укрепление мышечной си-
стемы. Решающая роль принад-

лежит утренней и производст-
венной гимнастике.

При первых жалобах реко-
мендуется ортопедическая про-

филактика, включающая ис-
пользование жесткой постели
(со щитом под матрацем). Под
голову или под шею необходи-
мо подкладывать подушечку.
Ежедневно два раза —гимнасти-
ка, в том числе производствен-

ная. Массаж мышц спины и
шеи. Необходимо правильно

организовать рабочее место, бо-
роться с излишним весом путем^
специальной диеты (ограничив
жирные и мучные продукты),
носить пояс штангистов и лег-
кий матерчатый корсет, особен-

■ но во время работы, но с обя-
4 зательным ежедневным ' масса-

жем.

Необходимо остерегаться пе-

реохлаждения, подъема боль-
ших тяжестей, длительной ез-

ды, особенно по неровным до-
рогам.

При своевременном обраще-
нии к врачам невропатологу и
ортопеду можно получить необ-
ходимые рекомендации и пре-
дупредить обострение.

В. КАЗАНЦЕВ,
врач-невропатолог       сана-
тория-профилактория.

К СВЕДЕНИЮ
РУКОВОДИТЕЛЕЙ
ПРЕДПРИЯТИЙ,
ИМЕЮЩИХ НА БАЛАНСЕ
ЖИЛОЙ ФОНД,
И   ВЛАДЕЛЬЦЕВ ДОМОВ
НА ПРАВЕ ЛИЧНОЙ
СОБСТВЕННОСТИ

В связи с предстоящей пе-

реписью населения страны не-

достающие на домах номерные

знаки и наименования улиц вы

можете заказать на участке

объединения «Леноблбыттехни-
-ка», расположенном по адресу:

г. Сланцы, ул. Банковская, дом

№ 11-а.

Исполнительный комитет

горсовета.

Н о р р е о-

п о н д е н т ы

ТАСС и АПН

сообщают...

В     СТРАНАХ     КАПИТАЛА

Эмансипация   или   эксплуатация?
Когда под ногами вдруг про-

валивается пол, тут, как гово-

рится, не до веселья. Но для
двадцатидвухлетней Катарины
Гийе это дело привычное. Но-
мер с ее участием — гвоздь

программы, которую демонст-

рируют автоковбои в городе

Ниор на Западе Франции.
Посреди поля устанавливает-

ся ; тренога высотой больше
двух метров. На нее в шлеме,

перчатках и специальной обуви
забирается Катарина. Прямо
на это сооружение со спокойно
стоящей на нем девушкой мчит-

ся легковой автомобиль. С тре-
ском ломаются опоры, Катари-
на приземляется.

Иные сторонники женской
эмансипации во Франции тор- .

жёствуют — такая «работа»,
утверждают они, не всякому

мужчине по плечу. Правда и
то, что трюк потерял бы поло-
вину своей сенсационности, а
значит, уменьшились бы и до-

ходы организаторов зрелища,

если бы на месте Катарины
был представитель «сильного

пола».
(АПН)

Телевидение

МЕЖДУНАРОДНЫЕ   ЗАМЕТКИ

Н Е Т   П Р А В Д Ы

В СЕВЕРНОЙ КАРОЛИНЕ
Губернатор штата Северная

Каролина Джеймс Хант-млад-
ший смилостивился. Он сокра-

тил сроки тюремного заключе-
ния для членов так называв:

мой уилмингтонской десятки,

осужденных за якобы совер-
шенный^'ими поджог пустой ба-
калейной лавки и за «заговор с
целью нападения» на пожар-
ных и полицейских, прибывших
•душить пожар. Теперь восемь
негритянских юношей, которым

в тот день, семь лет назад, бы-
ло по 17 — 20 лет, могут на- ?
деяться выйти на свободу ле-

том-осенью этого года при
условии «хорошего поведения»
в тюрьме. Бен Чейвис будет ос-

вобожден в 1980 году. Единст-
венная белая среди осужденных

была  помилована ранее.            «

Этот шаг губернатора — ци-

ничный политический компро-

мисс, попытка успокоить обще-
ственное мнение и в то же вре-

; мя не вызвать особого недо-

вольства расистов, без чьей
поддержки в Северной Кароли-
не в губернаторском кресле

усидеть нелегко.

Не вдохновил Хаита пример

другого губернатора, Дьюксей-
киса из штата Массачусетс,
восстановившего в прошлом го-

ду добрые имена Сакко и Ван-
цетти, хрестоматийных жертв |
американской Фемиды...

Осужденные восприняли «ми-

лость» Хаита как оскорбление,
еще одно проявление произво-

ла. Они требуют не «прощения»

— прощать их ему не за что,

поскольку они не совершали

преступления, они требуют при-

знания их неёиновности. "^

^Обвинение было сфабрикова-
но с помощью запуганных и

подкупленных лжесвидетелей, а

сама расправа над Беном Чей-
висом и другими была задума-

на расистами в «воспитатель-

ных» целях — . чтобы негры

«знали свое место».

К счастью, тихо сгноить «де :
сятку» в тюрьме не удалось.
Этот случай судебной распра-

вы над политически неугодны-

ми получил мировую огласку.

Газета «Нью-Йорк тайме» по-

жаловалась 24 января, что

«печать Советского Союза и

других коммунистических стран
ссылалась на случай с уилминг-
тонской десяткой как на при-

мер   лицемерия     Соединенных

Штатов». А чем же, как не
примером лицемерия, является

«забота» американских руково-
дителей, рассуждающих о так
называемых нарушениях «прав

человека» в других, странах -И—
прячущих за решетку всех не-
угодных по ложным обвине-
ниям?.'                           ' >

Известная американская жур-

налистка Мэри Макгрори спро-

сила президента Картера после
одной из его пресс-конферен-
ций в декабре прошлого года,
как он относится «к содержа-

нию в тюрьме уилмингтонской
десятки на основании свиде-

тельских показаний лиц, отка-

завшихся от своих показаний».
Хотя пресс-конференция к это-

му моменту закончилась, теле-

камеры еще не были выключе-

ны и миллионы американцев, и

я вместе с ними, видели, как

широко и приветливо улыбнул-
ся президент, столкнувшись ли-

цом к лицу с журналисткой.
Сохраняя улыбку. Картер по-

яснил, что ему неудобно вы-

сказывать свое мнение, по-

скольку десятку «судил не фе-
деральный суд». Не странная

ли позиция для государствен-

ного деятеля, высказывающего

свою заботу о «правах челове-

ка» в местах, гораздо более
удаленных от Вашингтона, чем

Уилмингтон, до которого от

американской столицы — рукой
подать?

Макгрорн настаивала: «А
есть ли у вас свое собственное
мнение относительно их заклю-
чения в тюрьму?» Но ответа не

последовало. Президент, все

также сохраняя улыбку, от-

вернулся от Макгрори и от те-

лекамер, и на том трансляция

пресс-конференции закончи-

лась...

Нынешний жест губернатора
Ханта американская обществен-
ность расценила как намерение

уйти от признания подлинного

характера позорного «дела» —

расправы с людьми, требующи-
ми, чтобы в Америке соблюда-
лись права человека.

Г. ГЕРАСИМОВ,
собств. корр. АПН.

Нью-Йорк.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА,  1   ФЕВРАЛЯ

•8.00 — «Время». 8.55 — Стихи
русских и советских поэтов о зи-

ме в исполнении школьников. 9.25
— «Балтийская слава». Фильм.
10.55 — «Клуб кинопутешествий».
14.30 — «Документальные филь-
мы. 15.25 — «Родная природа».

15.45 — «Алкоголизм и его лече-

ние». 16.15 — «Поэзия М. Ю.Лер-
монтова». «Смерть поэта». 17.00 —

«Жизнь науки». 17.30 — «Отзови-
тесь, горнисты!». 18.15 — Кон-
церт советской песни. 19.00 —

«9-я студия». 20.00 — Чемпионат
Европы по фигурному катанию.

Парное катание. Короткая про-
грамма. 21.00 — «Время». 21.30 —

«Встреча на далеком меридиане».
Фильм. 1-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА,  1  ФЕВРАЛЯ
18.00 — Для детей. По страни-

цам передач «Ребятам о зверя-
тах». 18.30 — Концерт- камерной
музыки. 19.00 — «Ленинград». Ин-
формационная программа. 19.30 —

«Телевизионный еж».. 19.45— «Гори-
зонт». Программа для молодежи.
У нас в гостях' журнал «Техника
молодежи». 20.45— «Пернатый ис-

полин тайги», «В уральской тунд-
ре», «В мире поющих узоров». До-
кументальные телефильмы. 21.30 —

«Любителям балета». Мастера ба-
лета союзных республик. 22.05 —

«Литературные чтения». Б. Ва-
сильев. Рассказы «Ветеран», «Ста-
рая Олимпия».   Читает   артистка

Е. Логинова. 22.30 — «Добро по-
жаловать!». Поют Н. Бумбиери и
В. Лапченок. По окончании —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА,  1  ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа, передач. 9.05
«Альманах         кипопутешествий».
15.30 — Программа передач. 15.25
—    Художественный телефильм
«Здесь мой дом». 17.00 — «Теле-
школа». «Говорим по-русски» (по-
вторение). 17.25' — «Пропаганди-
стам». 17.50 —.Новости. Вечер-
няя программа. 18.15 —.«Актуаль-
ная Камера» (на русск. яз.). 18.30
—  Цв. т'ел.. Чемпионат СССР по
баскетболу среди мужских команд
«Калев» (Таллин) — «Спартак»
(Ленинград). Трансляция из Дома
спорта ДСО «Калев». 20.20 — Рек-
лама. 20.30 — «Актуальная каме-
ра». 21.30 — Цв. тел. «Древняя
профессия». 21.50 — «Неповтори-
мый Таммсааре». 22.45 — 23.25—
Цв. тел. На экране — «Эстонский
телефильм». «Музыкальная Эсто-
ния».

СПМК-251 ТРЕСТА № 37

срочно требуются

ПРОРАБЫ,  МАСТЕРА    (со
строительным образованием    и
со стажем работы),

СЛЕСАРИ - ТРУБОУКЛАД-
ЧИКИ,

ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИКИ,

СТРОПАЛИ,
МАШИНИСТЫ экскавато-

ров,
МАШИНИСТЫ  бульдозеров.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7-а. Те-
лефоны 2-10-31, доб. 94 — 2
звонка.

10—9

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 31 янва-
ря — «Убит    при    исполнении...».

Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
31 января — художественный
фильм (Индия) «Бобби». (Две
серии). Начало в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 31 янва-
ря^ — новый художественный
фильм (Индия) «Мститель». На-
чало в 10, 12.45, 15.30, 18.15, 21
час. 1 февраля — новый художе-
ственный фильм «Запасной аэро-
дром». Начало в 11.50, 14.20, 16,10,
18, 19.50, 21 час 40 минут.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ДОРОЖНОМУ   РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ТРАКТОРИСТЫ,
ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИК.
Обращаться по адресу:

Комсомольское шоссе, дом
№ 21.

Сланцевское ДРСУ.
3—2

К СВЕДЕНИЮ
РАБОТНИКОВ

РЕГЕНЕРАТНОГО ЗАВОДА
С 1 февраля    по    1 апреля

1978 года Сланцевский   регене-
ратный завод   производит   пе-
ререгистрацию        трудящихся,
принятых на учет   для получе-
ния  жилья.  При   перерегистра-
ции   необходимо     представить

справки с места жительства и
лично участвовать   в проверке
личных дел.

Трудящиеся, не прошедшие
перерегистрацию в установлен-
ное время, будут сняты с оче-
реди. Справки сдавать в зав-
ком профсоюза.

Администрация,
завком профсоюза.

, 5—3

ЦЕХУ
МАЙОЛИКОВЫХ   ИЗДЕЛИЙ
ЗАВОДА ИМ. ЛОМОНОСОВА

срочно требуются

РАБОЧИЕ   (женщины)      на
литейный участок.

5—3

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

.ОБЪЕДИНЕНИЕ -
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

ПРИГЛАШАЕТ

ВОДИТЕЛЕЙ,
Г А 3 О ЭЛ ЕКТРОСВАРЩИ-

К0В '                              ■«.АВТОЭЛЕКТРИКОВ,
МОТОРИСТОВ,
МАСТЕРА по ремонту авто-

мобилей,
КЛАДОВЩИКА в оборотный

склад,
ДИСПЕТЧЕРА,
СПОРТИНСТРУКТОРА.

объявляет прием

на курсы по подготовке во-
дителей третьего класса с от-

рывом от производства. Вй-
плачивается стипендия в разме-
ре 42 рубля 80 копеек.

Начало занятий 13 марта
1978 года.

Обращаться в отдел кадров.

Телефон 2-19-59.
5—2

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

срочно требуются

НЯНЯ в детский сад,
КАМЕНЩИКИ-ПЕЧНИКИ в

теплоэлектроцентраль.

Обращаться в отдел   кадров

завода.

6—2

ШАХТЕ ИМ. С. М. КИРОВА
ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ГОРНОРАБОЧИЕ   очистного

зяйоя                               1
МАШИНИСТЫ  конвейеров.

3—2
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